
85-GLÓRIA TRANSFOMADORA 

15/04/2024 à 20/04/2024 

Quebra-gelo: Você tem medo de Deus? 

 

Texto: Salmo 89:6-7 

 

Introdução: Todos nós certamente já tenhamos ouvido dizer sobre temermos a Deus, 

mas confundimos temor com medo, o temer Deus significa: respeita-lo e reverencia-lo. 

Quando nos encontramos com alguma autoridade, alguém importante, nós normalmente 

damos toda a atenção, toda a reverência e todo o respeito que essa pessoa merece, e com 

Deus não pode ser diferente, este texto fala isso: quem é semelhante ao Senhor ? Deus é 

sobremodo tremendo e temível sobre todos os que o rodeiam, então por que normalmente 

medimos a glória de Deus e não o reverenciamos? 

 

Desenvolvimento: 

 

1-Porque comparamos Deus com nós mesmos, ou seja, pessoas comuns:  

Esse texto começa dizendo isso, quem nos céus é comparável ao Senhor? Ninguém nem 

na Terra nem no céu se compara com a glória de Deus, é preciso entender que só 

poderemos honrá-lo e respeitá-lo de forma correta se tivermos muito claro a sua grandeza. 

 

2-Porque não o conhecemos Ele e por isso não tememos e nem reverenciamos: 

Para conhecer o valor e os costumes de uma pessoa é preciso ser íntimo dela(e), com 

Deus não é diferente; porque não nos esforçamos em conhecê-lo não damos o respeito e 

reverencia que Ele merece. Jesus não foi reconhecido pelos seus, aqueles que o esperavam 

não o reconheceram e por isso não o honraram. Você é íntimo de Deus? Você o conhece? 

Você o tem honrado?  

 

3-Porque muitas vezes criamos “bezerro de ouro” (Ex 20; 24:3-4 e 32:22):  

Achamos que estamos honrando a Deus porque vamos na célula, porque vamos na igreja, 

mas se não O obedecemos, não temos intimidade, muitas vemos diminuímos a glória de 

Deus ao tamanho da glória que damos a homens ou coisas. Um bezerro de ouro é criado 

quando deixamos de ter intimidade com Deus, e precisamos preencher esse vazio, 

reduzindo então o temor que temos a Ele a nada.  

Você pode pensar, não tenho um bezerro de ouro. Vou dar três simples exemplos: 

trabalho, celular, preguiça; eles tomam lugar na nossa vida a ponto de não reverenciarmos 

a Deus como nossa prioridade. Espero que o Espirito Santo revele mais e que possamos 

pedir perdão por sermos tão pequenos e deixarmos a Glória de Deus do nosso tamanho. 

 

4-Porque não somos rápidos em obedecer:  

Nas escrituras o único povo a quem Deus chama de amigo, são aqueles que tremem diante 

da Sua Palavra e que são rápidos em obedecer, não importando o custo (João 15:12-14). 

Gosto muito de uma frase que diz assim “é justo que muito custe aquilo que tem valor”, 

precisamos entender que limitamos a Glória de Deus porque muitas vezes não damos 

valor a sua Palavra. Nossa obediência deve deixar de ser curta e por motivos egoístas, não 

somos crianças mimadas, porque crianças mimadas não dão o verdadeiro respeito a uma 

autoridade, principalmente quando não conseguem o que querem, porque quem é mimado 

fica ofendido com Deus. Tome cuidado seja rápido em reverenciar e obedecer a nosso 

Deus, dando a Ele o lugar e a glória devida.  



 

Conclusão: Só Deus pode fazer com que a obediência e reverência sejam restauradas nas 

nossas vidas, através da sua Glória, “porém, tão certo como eu vivo, como toda a terra se 

encherá da Glória do Senhor” (Nm 14:21). Sim tudo gira em torno de darmos o lugar 

devido ao Senhor nas nossas vidas, não O reduzindo de tamanho, assim O temeremos e 

O reverenciaremos, não colocaremos pessoas ou coisas no lugar Dele e seremos rápidos 

em obedecer. Não deixe para amanhã tema ao Senhor hoje. 

 

Por: Lorena Bruna  

Fonte: Livro “O Temor do Senhor” - capítulo 2. Autor: John Bevere 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


